

## **Parlamentarias paraguayas participaron de un diálogo con la secretaria ejecutiva de la Comisión Interamericana de Mujeres de la Organización de los Estados Americanos co-organizado por ParlAmericas y la Cámara de Senadores de Paraguay**

Asunción (PARAGUAY), 25 de junio de 2024 — En el marco de la celebración del 54° período de sesiones de la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA), en Asunción, Paraguay, y en conmemoración del 30° aniversario de la Convención Interamericana para Prevenir, Sancionar y Erradicar la violencia contra la Mujer, ParlAmericas y la Cámara de Senadores de Paraguay organizaron una sesión de diálogo, titulada *Hacia la paridad: fortaleciendo la participación política de las mujeres en Paraguay*.

Las palabras inaugurales de la sesión estuvieron a cargo de la senadora **Blanca Ovelar**, presidenta de ParlAmericas. Seguidamente, la secretaria ejecutiva de la Comisión Interamericana de Mujeres (CIM) de la OEA, **Alejandra Mora Mora**, presentó los estándares para el abordaje de la violencia política contra las mujeres dispuestos en la *Ley Modelo Interamericana Para Prevenir, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres en la Vida Política* y compartió herramientas complementarias y buenas prácticas para construir el camino hacia la democracia paritaria.

Luego se procedió a un diálogo sobre la importancia de la promoción y protección de los derechos políticos de las mujeres, moderado por la senadora **Esperanza Martínez** y la senadora **Celeste Amarilla**, en el que también participaron la diputada **Johanna Ortega**, la diputada **Rocío Abed**, la diputada **Constancia Benítez**, la diputada **Del Pilar Vázquez Cabrera** y la diputada **Rocío Vallejo**.

A través de este intercambio, las parlamentarias contribuyeron al proceso de elaboración de la próxima ley modelo interamericana de la CIM sobre paridad, compartiendo sus experiencias y perspectivas.

Cabe destacar que la senadora **Blanca Ovelar** lideró la participación de la delegación de ParlAmericas, en su calidad de presidenta, en el 54° período ordinario de sesiones de la Asamblea General de la OEA.

### **Senadora Blanca Ovelar (Paraguay), presidenta de ParlAmericas**

*“Es fundamental impulsar la participación de cada vez más mujeres en la consecución de la vida política y del poder colectivo. La historia nos llama a abrir los surcos hacia un mundo más justo, donde la riqueza se distribuya de manera más equitativa, donde haya menos sufrimiento y donde el ideal de la república pueda ser real. Para ello, necesitamos un nuevo modelo de gobernanza que requiere del talento y el compromiso de la mujer en la gestión de lo público”.*

\*\*\*

Para más información, visite [www.parlamericas.org](http://www.parlamericas.org) y síganos en



**Sobre ParlAmericas**

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.